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Mitteilungen 

 

1. Abbau des Blindenpfades. Der Ortsvorsteher verweist zum Sachstand zunächst 

auf die Berichterstattung in der HNA vom 30.07.2020. Er hat inzwischen ein 

Telefongespräch mit dem Leiter des Forstamts Wolfhagen geführt. Hessenforst 

ist der Auffassung, dass der Naturpark Habichtswald mit den Einrichtungen des 

Blindenpfads „Infrastruktur“ geschaffen habe, welche die Gefahr für 

Waldbesucher über die ansonsten im Wald bestehende Situation hinaus 

erhöhe, und fordert vom Naturpark deshalb die Verkehrssicherungspflicht für 

das Waldstück, in welchem sich der Blindenpfad befindet, zu übernehmen. Am 

18.08. ist das Thema im Beisein des Geschäftsführers Naturpark im 

Behindertenbeirat erörtert worden. Man will unter dortiger Federführung eine 

„Arbeitsgruppe Blindenpfad“ einrichten, und es gibt auch eine Petition an den 

Hessischen Landtag. Bis zur endgültigen Klärung der Angelegenheit sollen 

zunächst keine weiteren Abbaumaßnahmen stattfinden.  

 

2. Frau Gerhold vom Planungsamt hat sich verabschiedet. Ihr Nachfolger, Herr 

Schindler, wird sich in der nächsten Sitzung vorstellen. Auf der Tagesordnung 

werden dann der „Bebauungsplan Rossmann“ und die Baumaßnehme 

„weiteres Schulgebäude Ernst-Leinius-Schule“ stehen. 
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